

Cooling System, Kapolres Ciamis Koorkom Kamtibmas Jelang Pilkada di Desa Dewasari

Ciamis - CIAMIS.INFORMAN.ID

Sep 11, 2024 - 14:18



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar terus secara intens dan masif melakukan deteksi dini potensi gangguan kamtibmas menghadapi Pilkada Serentak 2024 di wilayah Kabupaten Ciamis. Beragam upaya yang dilakukan, mulai dari cooling system hingga pelaksanaan Operasi Mantap Praja Lodaya 2024. Itu dilaksanakan guna mewujudkan Pemilihan Kepala Daerah Serentak 2024 di wilayah Kabupaten Ciamis yang aman, damai dan kondusif. Kegiatan itu dilaksanakan oleh seluruh satuan fungsi dan Polsek jajaran Polres Ciamis di setiap wilayah di Kabupaten Ciamis. Seperti yang dilaksanakan Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., yang melaksanakan koorkom

bersama masyarakat di Desa Dewasari. Kegiatan ini dilaksanakan berbarengan dengan Fun Football Kapolres Ciamis di Desa Dewasari, Kecamatan Cijeungjing, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Rabu (11/9/2024). Saat itu, Kapolres Ciamis didampingi oleh sejumlah pejabat utama Polres Ciamis. Mulai dari Wakapolres Ciamis Kompol Muhamad Rustandi, S.I.K., Kabag Ops Polres Ciamis, Kabag SDM Polres Ciamis, Kasat Intelkam, Kasat Binmas, Kasat Narkoba, Kapolsek Cijeungjing, dan Kasi Propam Polres Ciamis. Pada kesempatan itu, Kapolres Ciamis Polda Jabar menyampaikan situasi kamtibmas dan potensi bahaya gangguan kamtibmas di wilayah Kabupaten Ciamis. Mulai dari bahaya judi online, penyalahgunaan narkoba, asusila hingga cipta kondisi menghadapi Pilkada Serentak 2024. "Waspada terhadap maraknya kasus judi Online di lingkungan sekitar kita, terutama Kabupaten Ciamis dengan ditangkapnya Bandar besar di Ciamis, uang terkumpul dari 5 rekening bandar sebesar Rp. 356 miliar. Terkait pelaku pencurian dengan kekerasan yang terjadi di wilayah Ciamis, saya sudah memerintahkan jajaran Sat Reskrim untuk melakukan upaya efek jera terhadap pelaku," katanya. Kapolres Ciamis Polda Jabar menambahkan, didalam menghadapi Pilkada Serentak 2024 masyarakat diminta dan diajak untuk ikut serta menyukseskan. Tak hanya mengajak, pihaknya juga mengerahkan seluruh personel untuk mensosialisasikan Pilkada Serentak 2024 yang aman damai dan kondusif dengan upaya deteksi dini melalui Operasi Mantap Praja Lodaya dan Cooling System. "Menjelang Pilkada serentak kab. Ciamis, Partisipasi Masyarakat sangatlah penting. Ajaklah keluarga, rekan, sahabat termasuk Keluarga yang sedang di luar kota untuk menyalurkan hak Politiknya. Karena Partisipasi kita sangatlah menentukan keberlanjutan pembangunan di Ciamis dan marilah kita untuk ikut berpartisipasi dalam mewujudkan Pilkada Kabupaten Ciamis yang aman dan Kondusif," kata AKBP Akmal. Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.